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本日のお知らせ（６月８日）
新旧理事会（11:30 ～）

卓　話
会場／名鉄グランドホテル
担当／会長・幹事

（1807回）

次回のお知らせ（６月15日）
ＩＤＭ親睦夜間例会 
会場／名鉄グランドホテル

ホスト／親睦委員会、会場委員会
（1808回）

司　　会　　会場委員会委員長　田 島 　 雄

2022年６月１日　第１８０６回　例　会
名鉄グランドホテル

ロータリー親睦活動月間

君が代、奉仕の理想

唱 　 　  和 ソングリーダー　住 川 誠 一

会　長　冨 田 昭 夫点 鐘

会　長　冨 田 昭 夫会 長 挨 拶
先日行われました、北名古屋

市環境美化活動（いわゆるごみ
ゼロ活動）にご参加いただき有
難うございました。

また昨夜ですが、東急ホテル
にてヒューストン世界大会ガバ

ナーナイトインジャパンが開催されました。ご
報告申し上げます。参加されました方ご苦労様
でした。

今日は最近の車情報としまして電気自動車に
触れてみたく思います。「ガソリン車の新車販
売禁止へ」ですとか「100年に一度のエネルギー
変革」などと言われ、日に日に電気自動車（EV）
への関心が高まっています。しかし、まだまだ
日本ではEVが広く普及していると感じにくい
状況かもしれません。実際のところ、日本や世
界各国ではどの程度、EVが普及しているので
しょうか？

日本の2020年のEVの新車販売台数は約１万
5000台となっています。乗用車全体の販売台数
が約250万台なので、全体の約0.6％がEVです。
最新の2021年８月の新車販売台数に占めるEV

の割合は約1.2％、新車（乗用車）100台のうちEV
は１台程度となります。なお、プラグイン・ハイ
ブリッド車（PHV・PHEV）についても最新のデー
タを見てみると、2021年８月約0.8％。EVとほぼ
同等程度となっています。

アメリカの2020年のEV普及率は、約1.8%で
す、特徴としましてはEVの新車販売のうち、お
よそ8割をテスラ社の車種が占めています。

続いて、EV化に積極的なヨーロッパを見て
みましょう。欧州自動車工業会の発表によりま
すと、2020年のEU＋英国の普及率は約5.6％。

中国のEV事情も紹介しておきましょう。普
及率は約4.4％です。

ちなみに、EVの普及がもっとも進んだ国の
ひとつとしてノルウェーの名前がよく挙がりま
す。実際に、2020年の普及率は約54％に達して
います。これは、ノルウェー政府が積極的なEV
シフト政策を打ち出しているためですが、ノル
ウェーには自動車メーカーがないため、ガソリ
ン車からEVへの移行がしやすい、人口が少な
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第1806回
会員数：30名　出席数：20名　出席率：80.0％

委員長　太 田 吉 宣出 席 報 告

幹　事　魚 住 尚 三
第12回理事会報告及び幹事報告

≪協議事項≫
１．水上恵一君、平岩慎次君　退会の件　承認
２．退会記念品の件　承認
３． ６月15日（水）新旧理事会　日程変更の件
　　15日（水）→８日（水）11：30～
　　名鉄グランドホテル　　承認
４．５月夜間例会決算の件　別紙参照　　承認
５．慶祝の件　別紙参照　　承認
６．例会食事代返金の件
　　休会　
　　名鉄ニューグランドホテル（計９×4,000）
　　８/18,25、９/８,15,29、
　　１/29、２/9,16、３/６
　　CBC自動車学校（計４×1,000）
　　９/１、10/１、２/２、３/２

計　１人　 40,000円

クラブより
POLIOエコバック 1,000円
義捐金  1,000円

　　４/19　2クラブ合同例会会費　 10,000円
　　５/18　夜間例会  6,000円
　　６/15　IDM親睦夜間例会　　  6,000円

計　１人　 24,000円
　　残金１人　16,000円　返金　承認

≪連絡事項≫
１．ごみゼロ運動のお礼状が届きました。
２．国際大会参加寸志返金の件
３．22-23年度地区会員増強セミナー
　　日時　　７月６日（水）16：00～
　　場所　　名鉄グランドホテル
　　登録料　10,000円（宇田・松岡・沖野）
４．22-23年度クラブ活性化セミナー
　　日時　　７月８日（金）16：00～
　　場所　　ウインクあいち小ホール
　　登録料　2,000円（松浦・住川・宇田）
５．米山奨学生学友合同研修会
　　日時　　７月16日（土）9：30～
　　場所　　トヨタ博物館
　　登録料　6,000円（ロータリアン）

　（大野）　ナムーン
６．インターアクト年次総会
　　日時　　７月18日（月祝）11：00～
　　場所　　名古屋国際会議場白鳥ホール

４号館
　　登録料　8,000円（髙橋・宇田）
７．2022-23年度地区補助金額805＄と決定
８．2022-23年度補助金事業説明会
　　日時　　８月１日（月）14：00～
　　場所　　ガバナー事務所会議室

　（鬼頭・事務局）
９．６/１よりクールビススタイルにて行事に

参加することを可能することを宣言します。
10. 次回は６/８（水）　名鉄グランドホテル

にて
11：30～新旧理事会
12：30～例会を開会します。

く国民の理解を得やすい、といった背景も理由
にあると考えられます。

ここまで、日本と世界の“EVの現状”を見てき
ました。ここからは、その少し先“EVのこれから”
を見ていきましょう。まずはEV普及の強力な
推進力となる各国の政策や方針を説明します。

日本では「2035年までに乗用車の新車販売で
電動車100％を実現する」という方針が定められ
ています。アメリカでは、バイデン大統領が「2030
年までにアメリカ国内で販売する新車の50％以
上を電動化する」という大統領令に署名し、政策
が進められています。

ヨーロッパは、ヨーロッパ連合（EU）の執務
機関であるヨーロッパ委員会（EC）により、「欧
州グリーンディール」に関する法案が発表され
ました。この中で、自動車分野については非常
に厳しい目標が設定されており、その目標値は
CO2排出量を「2030年までに2021年比で55％削
減」「2035年までに2021年比で100％削減」となっ
ています。つまり、事実上、2035年にはHVも含
めてすべてのガソリン車・ディーゼル車が禁止
されるということです。

中国は、2035年までに「NEVの割合を50％以
上」とした上で、そのうち「EVを95％以上にする」
という目標を掲げています。現在あまり進んで
いないように見えますが、今後急速に内燃機関
がなくなると思うと寂しい限りです。

会長挨拶を終わります。ご清聴ありがとうご
ざいました。
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《 第1806回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

10名
35,000円

958,000円

冨田君　６月に入りました。最後の力を振り絞
りがんばります。皆様よろしくお願い致しま
す。理事会お疲れ様でした。

魚住君　昨夜「ヒューストンガバナーナイト
IN JAPAN」に出席してきました。「抽選会」
にてガバナー賞を頂きました。

松浦君　日中暑くなりました。ご自愛下さい。
安田君　妻の誕生日を祝福していただいて。
片山君　冨田会長及び魚住幹事１年間ご苦労様

でした。

熊澤君　畑の野菜がすくすく育ってます。冨田
年度も後一月です。頑張って下さい。

大野君　健康に感謝
太田利和君　欠席ばかりでご迷惑かけます。
六浦君　暑い日が続きます。ご自愛下さい。ゴ

ルフ練習、しっかり行っています。楽しみです。
市原君　次回休ませて頂きます。

委員長　市 原 信 二ニコボックス

１．尾張中央ＲＣゴルフコンペ案内　　松尾ゴルフ会幹事
　　６月15日（水）　三好カントリー倶楽部　西コース　10時４分スタート

２．「環境美化推進助成金」贈呈　会長・幹事
　　５月23日　15時～
　　北名古屋市長に「環境美化推進助成金」の贈呈を市役所にて行いました。

その他報告

太田新市長と懇談

－３－



卓　　話

冨田会長　「SDGsカルタ」

最初にＳＤＧｓカルタを知ったのは、ローター
アクトさんの例会の場でした。
それから半年余りたち、どこかにいいＳＤＧ
ｓアイテムないかなぁと思っていましたら、
私の豊川市の友人の会社が製作しました。
絵札は『障碍者支援施設シンシア豊川』の作
家さんが描かれたものになります。
この体験をお子さんお孫さんにお話しいただければ嬉しく思います。

では数名の班に分かれていただきます。
４～６名で１チームです。

①　数名に分かれる
②　絵札を並べる
③　読み札を読む人が読む
④　読み札の初めのひらがなの札を取る
⑤　取った絵の札のポイントを数えて、一番得点の高い人が勝ち
　　ロータリアンの拍手でたたえる　
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